



## Envases Petit ultima las obras en Fraga con una inversión de 45 millones de euros

● Lambán visitó la Plataforma y también se reunió con regantes del Bajo Cinca

FRAGA. Las obras de construcción de la empresa Envases Petit, que es la mayor de las siete instaladas en la Plataforma Logística de Fraga, acabarán durante la próxima primavera. Tras una inversión de 45 millones de euros, la firma, de origen catalán, espera crear 90 puestos de trabajo. El presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán, y el alcalde, Miguel Luis Lapeña, visitaron ayer los trabajos. La empresa contará con una nueva planta dedicada a la producción de embalajes de cartón ondulado utilizados por firmas punteras de alimentación, higiene o cosmética.

Antes de ver estas obras, Lambán realizó un recorrido por todo el polígono, destacando su gran despegue, «fruto de su formidable situación estratégica, la calidad de las parcelas así como la agrupación bajo una marca única de las distintas plataformas logísticas de Aragón».

Desde diciembre del 2015, se han vendido 130.000 m<sup>2</sup>, gracias a la llegada de cinco empresas (Envases Valero, Envases Grau, Asofrube, Alternative Swine Nutrition y Envases Petit), que, de cumplirse lo previsto, crearán entre 200 y 250 empleos. A ellas, se unen las dos ya instaladas, Sirvex y Menal. El interés se mantiene y hay negociaciones con otras dos firmas, según el alcalde.



Lambán, junto con los empresarios y otras autoridades, en las obras de Envases Petit. DGA

Por otro lado, Javier Lambán mantuvo un encuentro con productores agrícolas de la zona, entre ellos, los regantes expectantes de Monegros II, que han dado un paso al frente para unir esfuerzos y, junto a la DGA, impulsar aquellas infraestructuras de interés nacional que debía haber financiado el Estado central y

que llevan años paralizadas por la falta de presupuesto. Como primer paso, deben constituirse como comunidad de regantes, lo que debe autorizar la Confederación Hidrográfica del Ebro, un trámite que «urge», según los agricultores, con el fin de poder optar a las ayudas previstas por la DGA. Lambán manifestó su apo-

yo al proceso y, además, pidió «celeridad» a la CHE, que tiene sobre la mesa un informe desfavorable de Riegos del Alto Aragón, que rechaza la ampliación de zonas regables sin crear nuevos embalses. En total, son unos 300 agricultores de Fraga y Ballobar, con 5.400 hectáreas.

PATRICIA PUÉRTOLAS